
Jahreshauptversammlung 29.6.2018 

 

Rainer Schulte eröffnet die Versammlung um 19:45 Uhr 

 

Er stellt fest, dass die Mitgliederversammlung ordnungsgemäß berufen wurde und die 

Beschlussfähigkeit gegeben ist. 

 

Bericht des 1. Vorstandes 

 

• Etwas unruhiges Jahr. 

• Verbandsversammlung letzte Woche: Weiterhin drei Ligen auf Verbandsebene 

 

Bericht des Jugendwarts Simon Hiller 

 

• U20 aus NRW-Jugendliga nicht abgestiegen 

• Jugendliche in Summe alle deutlich verbessert 

• Demnächst übernimmt Alexander Kabatianski teilweise das Jugendturnier 

• Montag 16:30 werden Trainer gesuchtt 

• 26.9. nächster Einsteigercup. Simon bittet um Kuchenspenden und Helfer 

• Nächster Jahr nur noch eine Mannschaft in der Verbandsjugendklasse. 

 

Bericht des internen Spielleiters Jörg Siebald: 

• Schnellschachturnier konnte nicht stattfinden. Soll Anfang 2019 starten. 

• Blitzturnier etwas unregelmäßig 

• Stadtmeisterschaft war erfolgreich. 

 

Bericht der Kassiererin Maraike Schellmann: 

Kassenstand 31.12.2017 war 636,07 Euro 

Aktueller Stand 1946,68 Euro. 

 

Bericht des 2. Vorsitzenden und externen Spielleiters Holger Lehmann 

1. leider abgestiegen 

2. Mannschaft aufgestiegen, nimmt den Aufstieg nicht wahr. 

Alle anderen Mannschaften haben die Klasse gehalten. 

 

Bericht der Kassenprüfer Richard Schneider: 

Kasse geprüft am 29.6.19 in ordnungsgemäßen Zustand;  

Entlastung des Vorstands wird beantragt und mit vier Enthaltungen stattgegeben. 

 

Neuwahl des Pressewarts: 

Holger Delere und Peter Ortmeier übernehmen kommissarisch, Wahl erfolgt in der nächsten 

Jahreshauptversammlung. Die Gewählten nehmen die Wahl an. 

 

Neuwahl des stellvertretenden Vorsitzenden Peter Ortmeier für ein Jahr: 

Gewählt mit drei Enthaltungen. Peter Ortmeier nimmt die Wahl an. 

 

Amt des Spielleiters extern: 

Vorschlag Jörg Siebald. 

Gewählt mit zwei Enthaltungen. Auch er nimmt die Wahl an. 

 

  



Anpassung der Satzung an die Regelungen der EU-DSGVO; Datenschutzordnung 

Unveränderte Annahme des Vorschlags des Vorstands bei 4 Enthaltungen. 

Vorschlag Datenschutzordnung: Unveränderte Annahme des Vorschlags bei 5 Enthaltungen. 

 

Saisonplanung 

• Jugendturnier 21.01.2019 

 

Alle werden daran erinnert, per WhatsApp zu informieren, wenn an überregionalen Turnieren 

teilgenommen werden soll, damit andere mitfahren können. 

 

Rainer Schulte beschließt um 20:33 Uhr die Sitzung. 

 

 

Emsdetten, 10.06.2019 

gez. Maraike Schellmann    gez. Rainer Schulte 

  


